

Controles a menores de 6 meses continúan realizándose en Hospital de Pichilemu

Escrito por Gety Pavez Vldal

Lunes, 15 de Junio de 2020 20:25 -



Al igual que el control a embarazadas y programa nacional de vacunación las atenciones se están efectuando con normalidad. El resto de los controles se encuentran suspendidos temporalmente. A pesar de que muchas de las atenciones de policlínico se encuentran actualmente suspendidas en el Hospital de Pichilemu y se están realizando mayoritariamente en forma telefónica, con el objetivo de evitar las aglomeraciones y por tanto las posibilidades de contagio de Covid-19, hay atenciones que no pueden ser diferidas y que requieren de una atención presencial, entre los cuales están los controles de embarazadas y los controles de niño sano. En ese sentido, la subdirectora médica del hospital, doctora Solange Escobedo, indicó que de acuerdo a las indicaciones del Ministerio de Salud, los controles de niño sano hasta los seis meses de edad se están haciendo en forma normal “tenemos la matrona disponible que realiza los controles de posparto y a los 7 días de nacido, así como la enfermera y los médicos que realizan los controles posteriores”.

En ese sentido, la enfermera Claudia Galdames precisó que los controles de 1 mes y 3 meses se realizan con médico y los controles de “dos, cuatro y seis meses con enfermera, mientras que el taller nutricional que se realizaba a los 5 meses se ha cambiado por una atención individual, por este período de pandemia. Las horas para los controles pueden ser agendadas a los teléfonos 722336634 y 722336635 y son de aproximadamente media hora cada uno, seguido por una desinfección después de cada control para evitar cualquier tipo de contagio”.

La doctora Escobedo precisó que los controles de niño sano posteriores a los 6 meses de edad están por el momento postergados “y se van a reagendar con posterioridad, porque se ha priorizado este período que es el más importante en el desarrollo de los niños, permitiendo evaluar su alimentación, desarrollo motriz y cognitivo”.

En relación a la entrega de leche y alimentación suplementaria para los niños mayores de 6 meses, se indicó que se está realizando en forma normal y se puede retirar aunque no se realicen los controles, en consideración a lo que se ha indicado anteriormente.

VACUNACIÓN

La doctora Escobedo indicó además que el Programa Nacional de Vacunación para los niños también continúa en forma normal, que corresponden a los 2 y 4, así como al año y a los 18 meses “se está vacunando en forma normal y es importante que se traiga a los niños puesto que su mayor efectividad se da al cumplir el tiempo establecido para su aplicación”.

Con respecto a la vacunación de los escolares, que normalmente se realizan en los colegios, la subdirectora médica precisó que van a ser reagendadas para que se realicen en los establecimientos escolares, para evitar aglomeraciones en el hospital “ya que en este caso no hay problema en que se difiera su aplicación, por lo cual probablemente se haga en el segundo semestre del año”.

Controles a menores de 6 meses continúan realizándose en Hospital de Pichilemu

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 15 de Junio de 2020 20:25 -

Claudia Galdames precisó que no se requiere pedir hora para la vacunación, y que se puede asistir en horario de 8:30 a 17 horas y el viernes hasta la 15:30 “excepto los miércoles, dado que se realiza un proceso de sanitización del sector, para evitar cualquier tipo de contagio”.

Asimismo, agregó que aún se está vacunando a rezagados de la inmunización contra la influenza, que corresponden a los grupos de riesgo “en particular a los niños de colegio que no fueron a vacunarse ya que en ese grupo tenemos un 85% del total vacunados, mientras que en el total de los grupos objetivos llevamos un 110% de vacunación”.

Finalmente, resaltó que si alguna persona requiere saber si tiene vacunas al día o hacer consultas respecto al proceso de vacunación, pueden comunicarse al teléfono de vacunatorio que es el 72-2336630.